



Deportivo Morón: un buen comienzo y un traspie

Con la renovada ilusión de siempre Deportivo Morón inició un nuevo campeonato, con un triunfo auspicioso ante All Boys (3-1) y una justa derrota con Ferro (2-0), ambos encuentros de visitante. Página 7

Año 31 / N° 890
Viernes 26 de marzo
de 2021
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

Conmemoración: 45 años del Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia



Nos puedes leer online a través de nuestra página: www.eldiariodemoron.com.ar

Página 3

HURLINGHAM

Se llegó a la vacunación del vecino 10.000 en el distrito

Página 2

MERLO

Entrega de libros, manuales y kits escolares para alumnos

Página 4

ITUZAINGÓ

Descalzo, Volnovich y Gollán se reunieron en Ituzaingó

Página 5

MORENO

Mejoras para las y los trabajadores municipales

Página 4

LA MATANZA

Espinoza: "Desde La Matanza les decimos basta a la violencia de género"

Página 6

COVID-19

Se llegó a la vacunación del vecino número 10.000

El acontecimiento tuvo lugar en el centro de vacunación que funciona en la Universidad Nacional de Hurlingham.

El vecino que recibió la vacuna número 10.000 se llama Diego, un chofer de colectivo de una línea urbana que se encuentra dentro de los grupos con patologías de riesgo, quien se mostró muy emocionado y destacó la organización del operativo.

“Estamos vacunando más de mil personas por día y hoy es una jornada muy especial, de mucha alegría y mucha esperanza. Esto indica que venimos bien, todos los días reforzando la cantidad de vacunas, para llevarle tranquilidad a cada vecino que se inscribió, a partir del tra-



bajo enorme de la provincia de Buenos Aires, de la Secretaría de Salud del municipio, de los enfermeros, enfermeras y auxiliares que están todos los días llevando adelante este plan”, manifestó el intendente.

Recordá que el plan público,

gratuito y optativo de vacunación contra el coronavirus en la provincia de Buenos Aires continúa avanzando a través de la asignación de turnos, de acuerdo a las etapas previstas.

Para inscribirse al plan y conocer toda la información, se debe ingresar en el sitio www.vacunatepba.gba.gov.ar.

DISPOSITIVO DESARROLLADO EN LA UNAHUR

Los dispositivos “Aire nuevo” se van hacia las provincias

EL intendente de Hurlingham, Juan Zabaleta, se reunió con el gobernador de Salta, Gustavo Sáenz, con la intendenta de la ciudad homónima, Bettina Romero, y con el intendente de Fray Mamerto Esquiú, de Catamarca, y les presentó el dispositivo

“Aire Nuevo”.

«Aire nuevo», se desarrolla en la Universidad Nacional de Hurlingham (HUNA-HUR), y se implementa en las aulas de las escuelas para medir el dióxido de carbono y prevenir la propagación del COVID-19.



LA SESIÓN ORDINARIA DURÓ 6 HORAS Y MEDIA Y FUE LA ÚLTIMA SEMIPRESENCIAL DE 2020

Morón conmemoró los 45 años del Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia

El Municipio de Morón llevó a cabo diferentes actividades en el marco de la “Semana de la Memoria”, que concluirá el sábado 27 con una muestra de poesía, música y danza.

El Gobierno local organizó charlas abiertas, la continuación de un mural, la colocación de una placa conmemorativa, la plantación de árboles, distintas expresiones artísticas y diversas actividades para conmemorar los 45 años del último Golpe de Estado cívico militar.



La Semana de la Memoria tuvo inicio el martes con “Contraofensiva”, un encuentro que se realizó virtualmente abierto a todos los vecinos y vecinas del distrito. El miércoles, con la presencia del Intendente Lucas Ghi, el Municipio continuó con las actividades en el Predio Quinta Seré – Polideportivo Gorki Grana.

Por la mañana, se inauguró el monumento emplazado con baldosas originales que pertenecieron a la histórica Plaza de Mayo, luego se amplió un mural por las y los desaparecidos en el territorio de Morón: “Homenaje a los luchadores y luchadoras por los Derechos Humanos”. Además, se señalaron dos calles internas del predio, con nombres elegidos por organismos pertenecientes al Colectivo de Derechos Humanos de Zona Oeste. También se inauguró la muestra fotogr-

fica “Pasillo de las madres”, y se colocó la escultura de Marcela Copello “Somos Primavera” en homenaje a estudiantes desaparecidos y desaparecidas. Además, el intendente Lucas Ghi realizó un recorrido a pie haciendo distintas paradas en lugares que fueron centros de detención durante la última dictadura. La Regional de Inteligencia Buenos Aires (RIBA), la Plaza Belgrano, el Aeródromo de Morón y el Espacio Mansión Seré fueron los puntos donde el intendente realizó la plantación de árboles y pañuelos bajo el lema “Plantando Memoria con Raíces Bonaerenses”.

Tras la recorrida, el intendente de Morón expresó: “Realizamos estas jornadas siempre con el mismo espíritu, de honrar la vida, de celebrar la vida, de encontrarse con otros, de celebrar la diversidad, eso es la demo-

cracia. De pensar en ese pasado signado por el horror, el terrorismo de Estado y dejarlo atrás sobre la base de la justicia. Y pensar que esta democracia que supimos consolidar no sólo sea una dinámica que establece las reglas de juego para acceder al poder y para llevar adelante un modelo de convivencia, si no también una democracia de derechos y obligaciones”.

Por último, se llevó adelante la sesión especial por el 24 de marzo frente a la Casa de la Memoria por el Honorable Concejo Deliberante. Además, se colocaron placas en memoria a las y los desaparecidos en la Plaza San Martín, frente al palacio municipal, con la presencia del ex intendente y actual titular de ACUMAR, Martín Sabbatella.

“Me parece que el camino que tenemos que seguir para honrar la memoria de quienes

hoy ya no están, producto de ese Estado represivo de la última dictadura cívico militar, tiene que ver con seguir abrazando ese modelo de sociedad de justicia, de igualdad, de una convivencia sobre la base del respeto irrestricto a la libertad, y a las garantías. Así que, hoy más que nunca, defendemos esas banderas y honramos la memoria de quienes no están, que siguen siendo una guía en cuanto a ese modelo de sociedad a construir”, concluyó el jefe comunal.

Hasta el sábado continuará la “Semana de la Memoria” con el “Festival Memoria, Verdad y Justicia”, donde habrá poesía, música en vivo, danzas, unipersonales, y demás expresiones artísticas. El jueves 25 tendrá la consigna de “Memoria”, mientras que el viernes 26 será “Verdad” y el sábado 27 “Justicia”.

Móvil policial para la Comisaría de la Mujer

Morón cuenta con un nuevo móvil policial para la Comisaría de la Mujer. Esta acción permitirá contribuir a la intervención inmediata y seguridad de mujeres y niñas víctimas de hechos de violencia de género.

El intendente, Lucas Ghi, realizó la entrega de un móvil policial a la Comisaría de la Mujer de Morón con el fin de agilizar y resguardar de manera inmediata la seguridad de mujeres y niñas víctimas de situaciones de violencia por motivos de género.

Tras finalizar el encuentro, el jefe comunal detalló: “Nosotros tenemos una valoración altamente positiva del desempeño de la comisaría y en relación a eso, entendíamos que era necesario hacer un aporte concreto. Hoy decidimos donar un vehículo, que fue acondicionado por el Municipio, que le va a dar más capacidad de despliegue e intervención en el territorio, sobre todo, en situaciones tan críticas, tan dramáticas como las situaciones de violencia de género”.

Esta acción, se da en el marco de un acuerdo entre la Mesa Local Intersectorial del Municipio, junto a la Comisaría de la Mujer, de la cual también participa el Centro Vivir Sin Violencia en la atención directa a mujeres y la comunidad LGTBI que se encuentran en situación de violencia por motivos de género.

Desde el Estado Municipal, se continúa trabajando en políticas para la prevención de femicidios que permitan fortalecer a las instituciones que deben dar respuesta inmediata a las víctimas de casos de violencia.

Pastas Picada Club
Boutique de Fiambras
ARENALES 433 - MORÓN

PASTAS FRESCAS ARTESANALES
LA Bolognesa
ENTREGAS A DOMICILIO
SALTA 22-MORÓN / 4628-7093

Pavese
PASTAS FRESCAS
4629-9258 Mitre 887
LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE
Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

¿Lo vendés? Lo llevamos
Intiexpress
www.intiexpress.com.ar
Retiro y entrega de mercadería en el día con el respaldo de Flit By PROSEGUR

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros
por Guillermo Belcore.
www.laBibliotecaDeAsterion.blogspot.com

jarsat COMPUTACION
Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico
MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740
Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

José Minaberrigaray
VASCO CONDUCCION
SETIA - 21/25

CAMPO SOMOS CRIADORES & CO.
RAMOS MEJÍA: AV. SAN MARTÍN 293
MORENO: AV. BARTOLOMÉ MITRE 3142
PROXIMAMENTE: MORÓN. SAN MARTÍN

MORÓN
MÓVIL POLICIAL PARA LA COMISARÍA DE LA MUJER
García Silva 923 MORÓN
SEGURIDAD

Facebook: [prego.bistro](https://www.facebook.com/prego.bistro)
Delivery: 4489-0278
4483-5214
La esquina
PREGO
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.
Domingos de 17 a 00:30 hs.
del Obrero

inscripción
2021
www.venialaum.unimoron.edu.ar
UM
UNIVERSIDAD DE MORÓN

ANUNCIOS

Mejoras para las y los trabajadores municipales

El Gobierno Municipal de la intendenta, Mariel Fernández, continúa trabajando para mejorar las condiciones laborales de las y los trabajadores de Moreno.

La Gestión Municipal efectivizó el pase a planta permanente de 570 trabajadoras y trabajadores de más de veinte años de carrera. Esta decisión fue acordada en la mesa técnica integrada por autoridades municipales, ATE (Asociación de Trabajadores del Estado); SITRAM (Sindicato de Trabajadores Municipales de Moreno), UPCN (Unión del Personal Civil de la Nación) y la ASTM (Asociación Sindical de Trabajadores Municipales de Moreno). Este pase a planta perma-



nente respeta y hace realidad el convenio colectivo de trabajo de las y los trabajadores.

A partir del saneamiento de las cuentas Municipales, el Gobierno anunció que desde abril el salario de cada trabajadora

y trabajador será depositado el primer día de cada mes. A su vez el Gobierno Municipal continúa trabajando en la recategorización de las y los trabajadores de carrera para que sus derechos sean respetados.

Yáñez, Magario y Mariel visitaron el hogar "Camila"

La primera dama, Fabiola Yáñez, la vicegobernadora bonaerense, Verónica Magario, y la intendenta de Moreno, Mariel Fernández, visitaron el Hogar "Camila", un lugar destinado a víctimas de violencia de género en el Municipio de Moreno, donde conversaron con las mujeres y las alentaron a "volver a confiar en ellas mismas para superar la difícil situación que están atravesando".



protección propio y brindar un acompañamiento integral, para que las mujeres no sólo puedan salir de las situaciones de riesgo sino también desarrollarse social y económicamente."

Desde el Municipio se brindaron más de 3.700 atenciones de violencia de género, a través de acompañamiento y contención que están recibiendo podrán reconstruir sus vidas."

En tanto, Magario destacó que Yáñez se haya acercado a compartir el encuentro al señalar: "Gracias a Fabiola por su sensibilidad, sus palabras esperanzadoras y su presencia, que siempre nos alienta a todas las que trabajamos y a las que ponen mucho esfuerzo por salir de esas situaciones" y agregó: "El Estado está armando todos los canales para apoyar a las mujeres, para que no estén solas, para que tengan una contención. Hoy tienen dónde recurrir".

La Intendenta destacó que "es muy importante para el Municipio contar un hogar de

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

<https://es-es.facebook.com/eldiariomoron>

<https://twitter.com/eldiariomoron>

ESCUELA PRIMARIA N° 15 - MERLO

Entrega de libros y kits escolares para alumnos

El Intendente de Merlo, Gustavo Menéndez, visitó la Escuela Primaria N° 15 de Río Alegre para entregar libros, manuales y kits escolares a los chicos de los establecimientos educativos de la comunidad de Mariano Acosta.

Se trata de la sexta edición consecutiva del programa municipal "Un libro una llave", que tiene como objetivo que todos los chicos de las escuelas públicas del distrito puedan tener acceso al material educativo para poder trabajar durante el año.

El Intendente declaró "Es una política de estado que permite brindar igualdad, y no hay nada más igualador que todos tengamos las mismas posibilidades de educarnos. Contribuimos con nuestro granito de arena para poder hacerlo, los libros y los kits son parte de la contribución".

Acompañó la jornada la Secretaria de Desarrollo e Integración Social Karina Menéndez, quien determinó "es fundamental que todos tengan el mismo libro, que nadie se sienta superior a otro y que los maestros puedan trabajar tranquilos. El intendente es el que permite contribuir con algo que es fundamental que es para la educación de los chicos".

El mandatario local expresó que es una programa que genere igualdad, un acto institucional como este es algo que celebramos mucho". "Además manifestó que "ver las caritas de los niños cuando lo reciben y se abrazan al libro es algo que se atesora mucho.

Por su parte el Secretario de Educación, Deportes y Recrea-

Estuvieron presentes en el acto, funcionarios municipales, directivos escolares y también la inspectora del área 1 de educación primaria.



Cooperativa Cotillon

Sandra Teléfono **4629-0710**

Crisólogo Larralde 848 - Morón

cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

LAVADO (INTERIOR Y EXTERIOR), DESINFECCION, LUSTRADO Y PULIDO DE VEHICULOS

SANCHEZ OSVALDO R. OFICIAL LAVADOR

15 3644 9280

OSVALDO SANCHEZ

DON OSVALDO@63

SANTA CATALINA 562 MORON

"Don Osvaldo"

FIRMA DE CONVENIO

Descalzo, Volnovich y Gollán reunidos en Ituzaingó

El intendente Alberto Descalzo y la directora ejecutiva de PAMI, Luana Volnovich, recorrieron la Residencia Nuestra Señora de Belén, donde se realizó un operativo de vacunación contra Covid-19 para las 72 personas que residen en el allí. Luego, firmaron un convenio con Daniel Gollán -ministro de salud bonaerense-, en las instalaciones del Hospital del Bicentenario.



Volnovich valoró el día como muy emotivo por la alegría de quienes recibieron su vacuna al tiempo que agregó: "estas personas comienzan a transitar una nueva etapa en sus vidas, una etapa donde van a poder volver a salir, volver a ver a sus familias y vivir sin miedo al contagio".

Por su parte, Descalzo afirmó que es una alegría brindar tranquilidad a las adultas y adultos mayores, en el marco de la campaña de vacunación que continúa avanzando en el distrito y que en los próximos días sumará a todas las residencias del distrito. "Renovamos la esperanza para toda la comunidad y estamos esperando la llegada de más dosis, para que cada vez sean más los vecinos y vecinas

de Ituzaingó que acceden a la vacuna", puntualizó el jefe comunal.

A la fecha, en Ituzaingó, ya son más de 13 mil los vecinos y vecinas que se aplicaron la vacuna contra Covid-19, en tanto más de 50 mil personas han registrado sus datos en la página de la provincia y se encuentran aguardando su turno. Para anotarse en el Plan provincial, público, gratuito y optativo contra esta enfermedad que tiene en vilo al mundo, los interesados deberán ingresar a vacunapba.gba.gov.ar o descargar la aplicación VacunatePBA y completar el formulario de inscripción.

Una vez finalizada la jornada de vacunación en la residen-

cia, el miércoles 17 de marzo, las autoridades se dirigieron hacia el Hospital del Bicentenario, donde junto al ministro de Salud bonaerense Daniel Gollán firmaron un convenio para el aprovechamiento comunitario del nosocomio. De este modo, avanzarán las obras de infraestructura que mejorarán el Hospital, y en un tiempo, podrá iniciarse una nueva etapa para ofrecer atención prioritaria a los afiliados y afiliadas de PAMI, a aquellos ituzaingueses afiliados a IOMA y a quienes no tengan cobertura sanitaria. Actualmente y debido al contexto sanitario, este centro asistencial de la salud brinda atención prioritaria a personas con COVID-19.

KIOSCO MIGUEL...

DIARIOS Y REVISTAS

90 AÑOS

En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Free Water

"La mejor opción de agua"

Contactenos al: 15-4989-5853

Se inauguró un mural en homenaje a los veteranos de Malvinas

El artista local, Ignacio Garat, llevó a cabo la inauguración del mural en homenaje a los Veteranos de la Guerra de Malvinas que se realizó en el túnel vehicular "Monte Longdon", ubicado en la intersección de Ratti y Belgrano que comunica Ituzaingó Norte con Ituzaingó Sur por debajo de las vías del ferrocarril General Sarmiento.

Pablo Descalzo, del Presidente del Concejo Deliberante, Pablo Piana, el Director Social y Cultural del Veterano y Malvinas, Jorge Verri, y distintas agrupaciones de Veteranos de Malvinas de Ituzaingó.

Los trabajos destinados a la obra tuvieron una duración de 45 días, a lo largo de los cuales el artista Ignacio Garat plasmó su arte a través de un destacado y emotivo homenaje a los veteranos de la Guerra de Malvinas.

La inauguración, llevada a cabo al pie del túnel vehicular, contó con la participación del Jefe de Gabinete,



Conocelo y Alojate

HOTEL ALHAMBRA

TEL.: 2625-422732/ 15594449

E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar

Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

La Biblioteca de Asterión

Crítica de Libros

por Guillermo Belcore

www.laBibliotecadeasterion.blogspot.com

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?

11 6617 2891

dmfranco27@yahoo.com.ar

El diario DE MORÓN

<https://es-es.facebook.com/eldiariomoron>

<https://twitter.com/eldiariomoron>

DECLARACIÓN: FERNANDO ESPINOZA

“Desde La Matanza le decimos basta a la violencia de género”

El municipio de La Matanza se convierte en el primer gobierno local en la Argentina que pone a disposición un 0800 destinado a víctimas de violencia de género.

El jefe comunal de La Matanza, Fernando Espinoza junto a la secretaria de Mujeres, Políticas de Género y Diversidades de La Matanza, Liliana Hendel, y la jefa de ventas de Administración Pública de Movistar, Cecilia Lacoste, presentaron en sociedad la línea telefónica 0800-999-7272 (PARÁ) de asistencia y asesoramiento a víctimas de violencia de género, que funciona las 24 horas todos los días de la semana. La vía de comunicación es atendida por operadoras propias, especialmente capacitadas para desarrollar tareas de derivación y seguimiento a mujeres y disidencias sexuales que atraviesan este tipo de situaciones. A su vez, permitirá recabar información para fortalecer las diferentes líneas de acción.

Cabe destacar que en materia de políticas de género el municipio también avanza y aplica la capacitación correspondiente a la Ley Micaela, que establece la formación obligatoria y permanente en perspectiva de género y prevención de las violencias para garantizar derechos.

“Todos los que tenemos responsabilidades de gobierno



debemos hacernos una gran autocrítica. No puede ser que haya pasado tanto tiempo en la Argentina sin haber actuado rápidamente en esta problemática, que lamentablemente es común a todo el planeta. Desde este gobierno local queremos que el ejemplo se replique en toda la Argentina, y que todos los gobiernos locales y estatales podamos brindar soluciones de manera cada vez más ágil y veloz”, enfatizó el intendente.

En esa línea, Fernando Espinoza remarcó: “Nos sentimos muy orgullosos y felices de poder concretar, y poner en práctica, este 0800-999-7272. Gracias al flamante y excelente equipo que tiene la Secretaría de Mujeres, Políticas de Género y Diversidades de La Matanza, con nuestra querida y brillante secretaria Liliana

Hendel, logramos, en solo seis meses, que muchas mujeres fueran atendidas, brindando soluciones y asesoramiento desde la Secretaría”.

“La violencia de género es un delito que atraviesa, transversalmente y sin distinciones, a todas las sociedades del mundo. Me sensibiliza y fortalece saber que somos el primer gobierno local de la Argentina que tiene un 0800 de atención a personas que están atravesando esta problemática”, afirmó el jefe comunal y agregó: “Me emociona ver que estamos haciendo realidad la interpretación de los sueños de las nuevas generaciones. Estoy muy orgulloso del equipo y de la gran secretaria Liliana Hendel, a quien le agradezco desde el fondo de mi corazón. Siempre voy a estar atrás sosteniendo las decisiones”.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Mujeres, Políticas de Género y Diversidades de La Matanza, Liliana Hendel, detalló: “Cuando asumimos como Secretaría nos prometimos plantear los sueños y concretarlos. Hoy tenemos un instrumento más, un hecho concreto que se asocia a políticas efectivas de cuidado, como la tobillera dual. La línea telefónica permitirá que todos los llamados que tengan que ver con violencia machista, obtengan una respuesta y se deriven al área correspondiente”, y añadió: “Agradecemos la decisión política de Fernando Espinoza de poner en ejercicio la implementación de políticas públicas de una agenda feminista, que nos ayuda a cumplir sueños y proyectos. Nos juntamos en la esperanza y en el compromiso”. “Cuando recorro las calles de

las ciudades de mi amada Matanza y les pregunto a las jóvenes y a las mujeres adultas qué les causa la violencia de género, inmediatamente responden: mucha bronca e impotencia”, reveló Fernando Espinoza y enfatizó: “No puede ser que, a esta altura de la historia de la Argentina siendo ejemplo a nivel mundial en el progreso de adquirir más derechos en igualdad de género, todavía estemos sufriendo esta problemática y flagelo como sociedad. La violencia de género empieza en la célula madre que es la familia. Tenemos que avanzar muy ágilmente en la concientización y capacitación con un gran colectivo que sensibilice y genere consciencia”.

La línea utiliza un sistema informático que permite sistematizar los datos de las llamadas y concede al municipio planificar sus intervenciones y brindar un servicio eficiente. En este sentido, el jefe comunal señaló: “Las nuevas tecnologías permiten concretar de forma más rápida este tipo de herramientas. Por eso, La Matanza está dando un gran paso hacia adelante para ser la Ciudad de la innovación de la Argentina”. Y anunció: “El segundo semestre vamos a abrir la sede en González Catán de la Universidad Nacional, que tendrá especialización en carreras vinculadas a las nuevas tecnologías”.

En ascuas...

Por Luis Gambino

Al cierre de esta edición estaba estipulado que varios de los deportes abarcativos a un número importante de clubes daría comienzo a mediados de Abril.

El Básquet, practicado en el Club Morón, Deportivo Morón, Argentino de Castelar, Ramos Mejía Lawn Tennis, Sitas, Centro Español y El Palomar ajustan detalles para comenzar a competir tras el período prolongado de inactividad por el Covid-19.

A la par, el Hockey y el Rugby también retomarán por a misma fecha; con Sitas y Matrosos como referentes máximos sumados a que San-

ta Angela también se metió con el deporte mas parecido al fútbol por dimensiones y estrategia.

Como fiel reflejo de los cuidados y protocolos que deben seguir existiendo, el vóley en su máxima expresión de la ciudad que implica la competencia de las chicas del Argentina de Castelar debió postergar su debut ya que el rival a enfrentar el sábado 29 de marzo; Vélez Sarsfield, tenía 8 jugadoras afectadas cuyos test dieron positivos.

A su vez el Colegio Dorrego y el Colegio Ward iniciarán su participación en lo inmediato, formato nuevo y complejo en lo que se refiere al Handball.



MORÓN SHOP
Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar
Todas las Tarjetas
A. Brown 828 Local 16 - Morón
Tel 4 4 8 9 - 4 8 4 5

Servicio de Catering
Viandas a empresas
Confitería
Panadería
www.panaderianuevacordoba.com.ar
Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875
a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

El Gallo: un buen comienzo y un traspie

Por Charly Artesi

Con la renovada ilusión de siempre Deportivo Morón inició un nuevo campeonato, con un triunfo auspicioso ante All Boys (3-1) y una justa derrota con Ferro (2-0), ambos encuentros de visitante.

Una nueva etapa encara Morón, con la llegada de Lucas Bovaglio como técnico y un plantel renovado, compuesto con distintas alternativas: varias incorporaciones, algunos juveniles, parte de la base del torneo anterior y un puñado de referentes (Damián Akerman, Cristian Lillo, Cristian Broggi, trio campeón 2017).

El Gallo comenzó jugando dos partidos de visitante. Así lo pidió el sorteo del certamen, ya que el Nuevo Francisco fue una de las dos sedes de la Copa Libertadores Femenina y se superponían las fechas.

Buen triunfo

De ésta manera el estreno fue ante All Boys, en Floresta, donde Morón jugó un buen partido y fue un justo ganador. La primera media hora del encuentro fue de trámite parejo, All Boys intentaba ser protagonista pero no logró ya que El Gallo estaba bien parado en defensa y su mediocampo. De a poco Morón se fue soltando y así llegó el primer gol del partido y del torneo, mediante Luciano Guaycochea tras un centro desde la derecha. En el comienzo de la segunda mitad El Gallo estiró la ventaja a través de Cristian Broggi culminando una buena jugada colectiva. Es el primer gol de Broggi en Morón, en su primer partido como capitán. All Boys intentó y logró descontar mediante Lucio Compagnucci (hijo de Carlos Compagnucci, campeón con Morón en 1990).

En el último tramo del encuentro el local fue en busca de la igualdad, aunque de manera desordenada, pero Morón no solo lo

controló sino que en el descuento le dio la estocada final. El recién ingresado y debutante Germán Pacheco se fue por la derecha, enfrentó al arquero y definió muy bien al segundo palo.

Un tramutamiento del fútbol Pacheco, confeso hincha de Morón que se dio el gusto de convertir en su debut.

Justa caída

La segunda presentación fue ante Ferro, en Caballito, equipo y estadio desfavorables para El Gallo, que nunca pudo ganar allí. De hecho Morón logró un solo triunfo ante Ferro, en 1970 (4-2), en el Francisco Urbano. Y el partido respondió a la historia.

El Verdolaga le ganó con justicia a un Morón que jugó un aceptable primer tiempo pero se desdibujó en la segunda parte. El protagonista de la tarde fue Brian Fernández, el volante del local que convirtió ambos goles para el triunfo. El primero a la media hora de juego y el segundo a los cuatro minutos de la segunda parte tras una linda definición.

En el inicio del segundo tiempo y antes de la segunda conquista, el defensor Gabriel Díaz ejecutó un penal que contuvo Matías Mansilla, en el rebote el mismo Díaz desvió el remate. El resultado se hizo irremontable para Morón que no jugó bien el tramo la segunda parte del encuentro. El técnico Lucas Bovaglio intentó darle más presencia al ataque con el ingreso de tres delanteros: Germán Pacheco, Santiago Sala y Damián Akerman (jugó en Ferro en 2006/07), pero no logró torcer la historia.

Una de cal y otra de arena en el comienzo del torneo para Morón que buscará volver al triunfo el próximo lunes cuando reciba al recién ascendido Tristán Suárez, en el estadio de Estudiantes de Caseros.

Una de cal y otra de arena

Por Luis Gambino

Iniciado el torneo 2021, el Gallo sumó una victoria y una derrota con aristas futbolísticas similares pero con resultados opuestos. Se ganó con Floresta, siempre difícil reducto de All Boys, con una propuesta similar que cuando perdió una semana después ante Ferro. La diferencia; la presión ejercida en el debut en campo adversario duró bastante más que la segunda presentación y se expusieron desajustes defensivos que no se notaron en el debut del torneo. Siempre los analistas dicen que un equipo necesita cinco fechas para ver de que se trata y a que puede aspirar. Van dos y para llegar a la quinta debe jugar como local ante Tristán Suárez; posiblemente en otro estadio por estar en refacciones el campo de juego del Nuevo Francisco Urbano, para luego viajar al norte argentino para visitar a Gimnasia y Esgrima de Jujuy y luego recibir a Instituto en Morón. Torneo como los de antes, que finalizará en Diciembre en donde la definición será idéntica al anterior.

En el medio puede ocurrir que el público vuelva a las canchas dependiendo de las vacunas aplicadas en la población, situación que tiene en ascuas al hincha de fútbol en general y al del Gallito en particular. En el plano institucional la nueva dirigencia debe afrontar tres años de mandato, un club desvastado en su mantenimiento ausente por años, contener de la mejor forma a la enorme cantidad de chicos y chicas que practican diversas actividades en donde todo lucirá más si el fútbol nos da la mayor cantidad de alegrías posibles. En el inicio...una de cal y otra de arena.

La Velet
Gustos para llevar
4627-8334
A. Brown 301 esq. Abel Costa MORÓN

- Muzzarella
- Jamón y morrón
- Napolitana
- Salchicha
- Primavera
- Ananá
- Calabresa
- Verdeo
- Palmitos
- Panceta cíciruela
- Panceta con huevo frito
- Fugazzeta
- Provenzal
- Papitas
- Jamón
- Panceta
- Choclo
- Criolla
- Espinaca c/salsa blanca
- Alcaucil
- Zapallito
- Roquefort
- Anchoa
- Champignon
- Cancha
- Aceitunas verdes
- Aceitunas negras
- Provolone
- Huevo
- Albahaca
- Atún
- Rúcula

FERRETERIA "Bruno"
Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca
Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Arjo 4489-4400
TODO INSUMOS
Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico
Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras
Brown 1017-Morón / arjo@jarsal.com.ar / ArjoComputacion

Italia Helados
Envíos Sin Cargo
4466-1546
Av. Cristiania 1723
Fte. Plaza Atalaya

QUEREMOS ACOMPAÑARTE SIEMPRE
B. Mitre 976 - Morón
Tel. 2149-5401 / 2148-5584
C.terruzzi@metropoiseseguros.com.ar

- INTEGRAL DE COMERCIO
- COMBINADO FAMILIAR
- ACC. PERSONALES
- AUTOMOTORES
- CAUCION

METROPOL SEGUROS

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Publicidad: 15 6617 2891
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

El Atlético Ituzaingó lo dio vuelta y le ganó con lo justo a Real Pilar

Por Juan Ángel Miguel

El Verde ganó 2 a 1 y lo dio vuelta en solo 3 minutos, luego de ir perdiendo 1 a 0.

Ambos equipos presentaron esquemas similares, por eso resultó un partido muy equilibrado y luchado en medio campo, con escasas llegadas a los arcos, pero dentro de esa medianía fue Real Pilar quien logró por momentos desequilibrar el juego y llevar algo de peligro al arco de Figueroa.

El segundo tiempo fue algo similar, pero nuevamente fue el visitante mucho más profundo y a los 23 minutos luego de un córner, mediante un cabezazo en el primer palo, hasta ahí el Verde no había hecho demasiado por ganar, con un juego opaco y poco conectado entre las líneas, aun así con poca claridad y cuando no faltaba nada para el cierre, llegaron las emociones: a los 43 minutos y luego de un saque de meta largo, Al-



cides Miranda Moreira entre dos defensores logró conectar, ante la salida desesperada del arquero y ya en tiempo de descuento, una muy buena jugada de Marcos Macchione por izquierda, mandó un centro atrás para el ingreso de Nicolás Lugli, que de media vuelta la clavó en el ángulo.

Para destacar el buen juego de Alejandro Benítez, le agregó esfuerzo y sacrificio, sobresaliente. Ituzaingó sacó un resultado de la galera que sirve,

pero aún debe el fútbol que los hinchas quieren ver.

ITUZAINGÓ

T. Figueroa; D. Serrano, B. Medina, L. Nebot y A. Ríos; F. Gutiérrez, P. Desposito y R. Soria; A. Benítez; L. Rey y N. Lugli.

SUPLENTE

B. Pisano y K. López Arroyo.

DIRECTOR TÉCNICO

Doctor Matías De Cicco.

INGRESARON

23m STL. Córdoba por Nebot (lesionado) y M. Macchione por Gutiérrez, 30m ST S. Pier-

sigilli por Serrano y 38m ST A. Miranda Moreira por Soria.

GOLES

43m ST Alcides Miranda Moreira y 46m ST Nicolás lugli.

ARBITRO

Sebastián Habib.

ESTADIO

Carlos Alberto Sacaan
 Jugado a puertas cerradas.
 Próximo encuentro será el domingo 28 de marzo versus General Lamadrid, a las 15.30 horas, en Villa Devoto.

Arjo 4489-4400
 TODO INSUMOS
 Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras
 Brown 1017-Morón / arjo@jarsat.com.ar / ArjoComputacion

COLEGIO WARD
 Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación, Fútbol y Voley / Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires
 4658-0348 - info@ward.edu.ar www.ward.edu.ar

CONECTATE, SEGUÍ Y ESCUCHA EL OESTE.

SINTONIZANOS EN
FM 93.9 **TUNE IN**

COMUNICATE:
 ☎ 15-3215-1808
 4629-4586

EN 93.9 TRANSITO FM

WWW.COMUNICACIONSOCIAL.ORG.AR

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”
 Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: (011) 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
www.centrocultural.coop / CentroCulturalCooperacion